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公の施設の指定管理者の指定（若桜駅駅ナカ店舗）に

ついて

原案可決
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４番 山 根 政 彦 ９番 前 住 孝 行
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欠 席 議 員

地 方 自 治 法 第

１２１条の規定に

より、説明のため

会議に出席した者

町     長 矢 部 康 樹 教 育 長 新 川  哲 也

副 町 長 盛 田  聖 一 ふるさと創生課長 谷 本  剛

総 務  課  長 竹 本  英 樹



会議の顛末

    本会議（２月１７日）

議長（川上守）

おはようございます。ただいまの出席議員

数は９人です。

定足数に達していますので、令和２年第１

回若桜町議会臨時会を開会します。

これより本日の会議を開きます。

議事日程の報告

本日の議事日程は、お手元に配付のとおり

です。

日程第１

「会議録署名議員の指名」を行います。

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第

１２５条の規定により、議長において３番 青

木一憲議員、４番 山根政彦議員を指名します。

日程第２

「会期の決定について」を議題とします。

お諮りします。

本臨時会の会期は、本日１日限りとしたい

と思います。

これにご異議ありませんか。

（異議なし）

異議なしと認めます。

したがって、会期は本日１日限りとするこ

とに決定しました。

日程第３

議案第１号 若桜駅駅ナカ店舗の設置及び

管理に関する条例の制定について、を議題と

します。

提案理由の説明を求めます。矢部町長。

町長（矢部康樹）

皆さんおはようございます。つい先日まで

雪が降らないと言っておりましたが、２月１

日にまとまった降雪があり、今シーズン初め

てのスキー場の営業を行うことができました。

２月２日の日曜日には、スキー場のオープン

を待ちわびていた多くのスキーヤーやボーダ

ーで賑わい、氷ノ山が例年の姿を取り戻して

おりました。お客様は例年の半分にも満たな

い状況だと思いますが、西日本雪合戦大会や

スキー大会が中止になりやきもちしていた気

持ちが少し晴れたような気持ちになりました。

ところが、また雪が消えてしまい、今日・

明日の寒波に期待するところでございます。

このような全国的な異常気象は今後も続く

ものと考えられますので、オールシーズンを

楽しめる氷ノ山リゾートを創出していく時が

来たような思いもしているところでございま

す。

さて、本日ここに、令和２年第 1 回若桜町

議会臨時会を招集しましたところ、議員の皆

様にはご出席を賜り、諸議案のご審議をいた

だきますことに対し、感謝を申し上げる次第

でございます。

さて、世界では中国を発信源とする新型コ

ロナウイルスが猛威を振るい、日本でも多く

の感染者が報告されているところでございま

す。島国である日本の水際対策も効果は乏し

く、２月１３日には、国内初の感染者の死亡

が確認されるなど、改めて世界と日本が濃厚

な関係にあるかを思い知らされた気がします。

鳥取県若桜町にも、いつ新型コロナウイル

スが入ってきてもおかしくない状況にあり、

その際の対策には、十分注意が必要と考える

ところでございますが、まずは一人一人が喉

エチケットや手洗いなどを行い、過度に新型

コロナウイルスを恐れることなく、マスクを

着用するなど、十分に感染症対策に努めてい

ただきたいと思っているところでございます。

それでは、ただいま議題となりました議案

につきまして、提案理由をご説明いたします。

議案第 1 号 若桜駅駅ナカ店舗の設置及び

管理に関する条例の制定について、でござい

ますが、これは、若桜駅駅舎内を駅ナカ店舗

として整備したことに伴い、地方自治法の規

定に基づき、若桜駅駅ナカ店舗の設置及び管

理に関する条例を制定するものでございます。



以上でございます。ご審議のほどよろしく

お願いいたします。

議長（川上守）

これより質疑に入ります。

質疑はありませんか。

（質疑なし）

質疑なしと認めます。

これより討論に入ります。

討論はありませんか。

（討論なし）

討論なしと認めます。

討論を終結します。

議案第１号 若桜駅駅ナカ店舗の設置及び

管理に関する条例の制定について、を採決し

ます。

お諮りします。

本案は、原案のとおり決することにご異議

ありませんか。

（異議なし）

異議なしと認めます。

したがって、議案第１号は原案のとおり可

決されました

日程第４

議案第２号 公の施設の指定管理者の指定

（若桜駅駅ナカ店舗）について、を議題とし

ます。

提案理由の説明を求めます。矢部町長。

町長（矢部康樹）

それでは、ただ今議題となりました議案に

つきまして、提案理由をご説明いたします。

議案第２号 公の施設の指定管理者の指定

（若桜駅駅ナカ店舗）について、でございま

すが、これは、若桜駅駅ナカ店舗の指定管理

者について、「やまね屋」を指定管理者に指定

することについて、本議会の議決をお願いす

るものでございます。

以上でございます。ご審議のほどよろしく

お願いいたします。

議長（川上守）

これより質疑に入ります。

質疑はありませんか。

（質疑なし）

質疑なしと認めます。

質疑を終結します。

これより討論に入ります。

討論はありませんか。

（討論なし）

討論なしと認めます。

討論を終結します。

議案第２号 公の施設の指定管理者の指定

（若桜駅駅ナカ店舗）について、を採決しま

す。

お諮りします。

本案は、原案のとおり決することにご異議

ありません。

(異議なし)

異議なしと認めます。

したがって、議案第２号は原案のとおり可

決されました。

これで、本日の日程は全部終了しました。

会議を閉じます。

令和２年第 1 回若桜町議会臨時会を閉会し

ます。

  午前 ９時２５分  閉 会


